
一般質問通告書 

受領日時 令和６年 ８月２３日 午前・午後１０時５０分   2 番 氏名 伊藤 信子  

   質問項目          質問の要旨 

１朝市マラソンにつ

いて 

 

 

 

 

 

（１） 平成 6 年から始まり 26 回開催された朝市マラソン大

会、コロナ禍で中止を余儀なくされましたが町長として

これまでの開催についてどのようなイメージと評価を

されたか伺いたい。 

（２） 五城目朝市マラソン大会の復活についてですが、中止

理由として実行委員の高齢化、スタッフ不足、予算不足

があげられます。今後新たに実行委員の組織づくりをし

て町を含め体協、五城目陸協の力をお借りしてもう一度

朝市マラソンを復活させたいと思いますが町としてど

う思うかお聞かせください。 

２乗合タクシーにつ

いて  

（１） 乗合タクシーの利用についてですが町に登録なしでタ

クシー会社に申し込みだけで利用できるようになって

大変良かったと思います。しかし町部では利用したくて

も出来ない所がありますが、その後どのように進展して

いるか聞かせていただきたい。 

 

 

３町長選挙について  （１） 来年の 2 月に行われる町長選挙に現職は 6 期を目指し

て出馬の予定はあるのかお聞きしたい。 

 

 

  

 

 

 

 


